

Rotkreuz und als Jungsanitäter. Sie sind auf wertvolle Weise daran beteiligt, den Gesundheitsschutz insbesondere der Arbeiterklasse auszubauen und die Zivilverteidigung weiter zu festigen.

Es ist uns ein Bedürfnis, Ihnen für Ihre vielen guten Taten im Geiste des sozialistischen Humanismus, der Ideale der Arbeiterklasse und der internationalen Solidarität herzlich zu danken.

Wir sind gewiß, daß das Deutsche Rote Kreuz der Deutschen Demokratischen Republik auch künftig aktiv mithelfen wird, jene sozialen Bedingungen weiter auszuprägen, die der entwickelten sozialistischen Gesellschaft entsprechen.

Bei der Realisierung der Beschlüsse des IX. Parteitages der SED wachsen sowohl die Wirkungsmöglichkeiten als auch die Aufgaben Ihrer Organisation auf allen Gebieten der Tätigkeit, insbesondere bei der weiteren Verbesserung des Gesundheitsschutzes.

Wir wünschen dem VIII. Kongreß des Deutschen Roten Kreuzes der Deutschen Demokratischen Republik einen guten Verlauf und Ihrer Organisation neue große Erfolge bei der Verwirklichung seiner Beschlüsse. Die Partei der Arbeiterklasse wird Ihre auf das Wohl der Menschen gerichteten Anstrengungen stets tatkräftig unterstützen.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, 12. November 1976

Gemeinsames Kommuniqué über den Besuch einer Delegation des Zentralkomitees in Finnland

Auf Einladung des Parteivorstandes der Sozialdemokratischen Partei Finnlands weilte vom 9. bis 13. November 1976 eine Delegation des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands unter Leitung von Paul Verner, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees, in Finnland.

Der Delegation gehörten weiter an: Prof. Otto Reinhold, Mitglied des Zentralkomitees, Direktor des Instituts für Gesellschaftswissenschaften beim Zen-